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Le retour au sens déique  
à travers la loi de rétribution 

 
 
Comprendre le sens déique est d’une importance fondamentale. C’est la seule chose qui va 
nous guider dans les temps à venir. Mais avant d’en parler, nous devons parler de la loi de 
rétribution.  La loi de rétribution est celle qui est engagée à travers celle que nous appelons 
communément la loi de cause à effet. 
Voilà ce qu’ils me disent à ce sujet.  
 
« La loi de rétribution signifie simplement, récolter ce que nous semons. Évidemment, cela 
peut aller dans le bon comme dans le mauvais sens. Cette loi est toujours en vigueur, sur 
toutes les sphères, dans des intensités néanmoins très variables. Plus nous descendons loin 
dans la matière, plus on se densifie, et plus la vibration est lente, plus la loi de rétribution 
s’étire. Quel en est le résultat concret ?  
 
Dans le passé, quand vous aviez commis « une bêtise », que vous aviez planté une mauvaise 
graine, cela mettait encore du temps pour ressentir les effets de la cause. Ces derniers 
pouvaient même se produire à l’issue de plusieurs vies. Aujourd’hui et petit à petit, la terre 
est entrée dans une résonance plus élevée et avec elle, la loi de rétribution a aussi augmenté 
en intensité puisqu’elle est proportionnelle à la vibration de la planète. Ainsi, plus la fréquence 
des sphères augmente et plus instantanée est la loi de rétribution. C’est un algorithme 
universel.  
Comme vous accédez vraiment à des strates plus élevées, à des vibrations qui s’intensifient, 
de la même manière, la loi de rétribution s’amplifie de tous les côtés.  
Ces dernières années, vous avez sans doute vous-même senti que le boomerang est plus 
rapide au quotidien et cela va encore s’accélérer, et ce, dans les 2 sens, le bon comme le moins 
bon. Le saut quantique que la terre est en train de réaliser actuellement implique 
obligatoirement que la loi de rétribution va agir à un niveau encore jamais atteint jusque-là 
sur la terre. Concrètement, cela signifie que les karmas accumulés, bons et moins bons, - 
rappelons que le karma n’est pas une punition, mais une construction indivuelle -, ainsi que 
toutes les graines semées, bonnes ou mauvaises, sont en ce moment et seront parfois liquidés 
d’une manière qui pourra toucher l’instantané.  
 
Plusieurs phénomènes vont se produire. D’abord, au niveau de la personnalité, la loi de 
rétribution va fonctionner de façon plus intense. Auparavant, la personnalité de nombreux 
êtres était très éloignée de leur Flamme intérieure et la loi de rétribution mettait un certain 
temps à se manifester dans la vie de ces personnes. Maintenant, même si vous vibrez dans 
votre personnalité avec une Flamme plus ou moins vacillante, tout ce qui sera réalisé à contre-
courant, à contre sens du sens déique, dont nous parlerons plus loin, sera immédiatement 
redirigé vers soi-même. Le retour ne prend plus de détour pour ce qui a été dirigé à contre-
courant. Pour illustrer, imaginez le vent qui, auparavant, nous revenait par bourrasques. Il 
prendrait désormais la forme d’une puissante tornade. Ceux qui resteront au niveau de leur 
personnalité prendront le risque de s’exposer à de puissants retours de manivelles, jusqu’à ce 
qu’ils élèvent et acceptent de s’harmoniser avec leur courant intérieur, leur Flamme. 
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Aujourd’hui, nous constatons par exemple une accumulation de maladies fulgurantes. Cela a 
bien entendu un rapport direct avec les agissements de l’humain lui-même, mais pas 
uniquement. Si tout cela a été autorisé, c’est que l’âme elle-même l’a permis. Cela va 
s’amplifier et s’accélérer car l’âme a donné son accord, même s’il est inconscient pour 
beaucoup. En réalité, c’est tout le processus d’altération des fonctions ou de la santé d'un 
organisme vivant, qui finalement à l’époque se produisait avec une certaine lenteur, qui s’est 
condensé. Cela entraîne donc beaucoup plus de maladies et de symptômes fulgurants ainsi 
que de nombreuses morts subites. Quand nous évoquons la mort, nous entendons par là un 
assombrissement du costume humain qui ne peut plus être porté par l’âme. Il devient inapte 
à soutenir le Courant de vie qui l’occupe.  
Ensuite, au niveau collectif, se produisent beaucoup de manifestations imprévues. Elles 
concernent la loi de rétribution au niveau des nations. Certaines régions seront affectées par 
des tremblements de terre, d’autres par des incendies. Même si certains de ces phénomènes 
ne sont pas naturels, la loi de rétribution est toujours en arrière-plan. Rien n’est jamais dû au 
hasard. Enfin, des manifestations climatiques, des évènements météorologiques seront aussi 
les conséquences de la mise en action très concrète de la loi de rétribution.  
Il est essentiel de comprendre pourquoi tout cela s’accélère. C’est l’œuvre de la loi de 
rétribution qui s’active. C’est une suite logique du plan divin selon ce qui a été créé, selon ce 
qui a germé et cela suivra un courbe exponentiel.  
 
Nous tenons cependant à insister sur le fait que la loi de rétribution existe aussi dans le positif, 
dans les qualités déiques de votre Essence, et que beaucoup d’évènements se produiront 
aussi dans cet aspect de « renaissance », avec une intensité inégalée. Cela touche et touchera 
directement l’ensemble de la planète et tout le règne du vivant. Sur le plan de la renaissance, 
cette loi va justement restituer les qualités divines jusqu’ici en sommeil, aux âmes qui 
s’ouvrent, aux âmes qui œuvrent au sein de leur Flamme. Auparavant, pour élever sa présence 
et la maintenir dans les régions supérieures de son être, le disciple avait besoin de nombreuses 
années de pratique afin de maîtriser intérieurement son esprit et de clarifier son intérieur 
pour atteindre sa Flamme. La vibration dans laquelle il était immergé était tellement dense, 
que pour réussir à faire ce pont entre les mondes, il lui fallait élever sa fréquence dans un 
effort plus soutenu. Aujourd’hui, l’intensité vibratoire dans laquelle vous êtes immergés 
permet aux  âmes qui ouvrent en elles les portes de l’accueil et qui s’harmonisent avec cette 
intensité de se retrouver instantanément dans ces plus hautes régions vibratoires. Vous 
pouvez d’ailleurs constater combien vos sensations s’ouvrent, vos sens intérieurs s’aiguisent 
en très peu de temps. Certains canaux en sommeil se libèrent et très rapidement, vous vous 
ouvrez à une sensibilité plus accrue. 
  
Le collectif des âmes en profonde reliance avec leur Lumière, en profonde conscience de la 
Flamme qui les anime forment une famille unie. Tous les êtres, intimement reliés à leur 
Présence intérieure, à ce joyau que nous sommes tous en Essence, forment un pôle vibratoire 
sur la planète et cet agglomérat d’âmes crée un énorme champ magnétique, électronique, 
lumineux qui lui-même, va s’intensifier ».   
 
C’est assez difficile à expliquer pour moi, sans être scientifique.  
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« Cette communauté de personnes vibre en syntonie. Elles deviennent un soleil qui justement, 
grâce à cette loi de rétribution, va prendre énormément d’ampleur. Tous ces êtres qui ont fait 
preuves d’efforts constants pendant des vies et des vies, qui ont accompli toutes ces missions 
sacrées dans le passé, tous ceux qui ont marché aux côtés de Jésus et des autres maîtres 
d’Orient, ceux qui ont été présents au sein d’anciennes civilisations aujourd’hui totalement 
oubliées pour certaines, dans des temps glorieux où l’on respectait le sens des lois universelles 
et tous ceux qui étaient parmi les peuples gardiens de la terre, d’Amérique centrale, du sud et 
du nord aussi, les gardiens d’Australie, tous ceux-là ont aujourd’hui une mission qui certes, ne 
fait peut-être pas de bruit mais qui intérieurement, a créé une boule solaire magnétique qui 
va permettre d’accueillir encore davantage la Lumière cosmique qui arrive. Cela va créer en 
eux de grandes accélérations. Grâce à l’intensité sans commune mesure de la loi de 
rétribution, ces êtres seront dans une telle fréquence lumineuse, qu’ils vont finalement eux-
mêmes devenir un « vaisseau » et constituer leur propre terre. »  
 
Pouvez-vous nous préciser quelle est cette terre ? Je ne comprends pas.  
 
« Ces âmes de Lumière sont comme des soleils individuel qui unis, en forment un seul. Ce 
soleil EST le vaisseau. Ce vaisseau correspond à la nouvelle terre. Il constitue le noyau de cette 
nouvelle terre, le point central d’où elle nait, d’où elle se forme. Pour un temps, il n’est pas 
sur la terre. »  
 
Je vous transmets l’information telle que je la reçois.  
 
« Dans cette loi de rétribution, ces âmes-là seront propulsées dans une sphère lumineuse, qui 
est leur propre émanation d’équipe. Elle représente le vaisseau de la nouvelle humanité. 
Celle-ci restera en orbite pendant le grand changement de pôle, d’axe. Elles seront le vaisseau 
de l’humain nouveau qui revient sur terre, lavée, nettoyé des impuretés de l’ancienne 
fréquence. Considérez cela comme une sorte de Merkaba collective. C’est difficile pour vous 
de comprendre ce phénomène. Nous vous expliquons la finalité et le sens, parce qu’une série 
d’évènements vont se succéder et vous conduiront à un tel détachement, et la construction 
de cette Merkaba pourra justement être réalisée par les fondateurs du nouveau, de l’originel 
que vous êtes. Les autres âmes quant à elles seront rejetées comme des fruits avariés. 
Pardonnez-nous cette expression, cette image a déjà été donnée pour illustrer le mécanisme 
de la loi. Relisez les saintes écritures et les enseignants du nouveau venus vous instruire, car 
tout cela a déjà été annoncé ».  
 
 
Je vois : Ceux qui n’ont pas construit cette Merkaba se retrouvent dans des scénarios de 
souffrance. Ils sont aidés par les êtres présents dans la Merkaba. Ceux-ci sont justement dans 
leur corps de Lumière pour soutenir ces frères et sœurs restées dans la densité douloureuse 
de ces strates, dans ces scénarios sombres, ces scénarios qui les colonisent de l’intérieur, en 
pensées et en sentiments, et qui font qu’ils subissent la loi de rétribution n’ayant voulu 
s’harmoniser au Courant du vie, à la Flamme qu’ils détiennent en leur Être primordial.  
 
« Comme nous le disions, la loi vibre à une telle intensité que cette redistribution se produit à 
une vitesse éclair. Elle s’active de façon phénoménale. » 
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Les êtres ayant construit, développé leur Merkaba individuelle vibrent dans cette fréquence 
et cette loi intensifiée les propulse. Ils sont dans leur Flamme, ils n’agissent plus au niveau de 
leur personnalité et ont rejoint ce qu’ils sont profondément, cette Lumière qui les anime. 
« Entendez que cette Merkaba n’est pas un objet construit de leurs mains. Ces personnes sont 
tout simplement propulsées de l’intérieur de leur être, dans cette nouvelle fréquence.  
Ceux qui n’ont pas transmuté le karma du contre-courant qui a été accumulé dans leur cycle 
d’incarnation, ressentent aussi les effets de la loi de rétribution pour liquider ce qui n’a pas 
encore été dissipé. C’est la raison pour laquelle ils peuvent se retrouver dans ces scénarios de 
grande souffrance ».  
 
Les images que je reçois ne sont pas agréables à voir, mais je les regarde avec beaucoup de 
hauteur et avec la sensation et la compréhension profonde des énergies en action. Je suis la 
première surprise des informations reçues sur ce thème de la loi de rétribution. Ils souhaitent 
maintenant préciser certains points. 
 
« Cette histoire de karma est souvent mal comprise. Certains d’entre vous craignent de rester 
sur le carreau faute d’avoir réglé leur karma. Cela ne se passe pas du tout de cette manière. 
Lorsque vous n’êtes plus dans la fausse lumière de la personnalité et que vous vous élevez 
dans les sommets de cette Flamme qui vous habite depuis l’éternel, vous pénétrez dans les 
régions célestes, dans cette autre dimension de la vie. Depuis cet espace, vous n’êtes 
justement plus impactés de la même manière par ce karma. Vous êtes conscients des 
expériences qui vous sont données de vivre. Vous ne les vivez plus comme des punitions ou 
des échecs, mais comme des bénédictions. Vous êtes en mesure d’apprivoiser les difficultés 
afin de pouvoir les traverser et les transcender, sans en souffrir.  
Mais, lorsque vous êtes bloqués au niveau de la personnalité, vous croyez que ce qui vous 
arrive est la conséquence d’un mal dirigé contre vous. Parfois même, certains sont 
inconscients de ce qui leur arrive, de la causalité de leur vie. Actuellement d’autres disent 
« J’ai dû faire quelque chose de mal dans ma vie, c’est donc normal d’être puni ». En pensant 
ainsi, vous agissez toujours au niveau de votre personnalité. Au contraire, comprenez qu’il y a 
un flux constant du sens unique, du sens déique, toujours là, dans l’harmonie. Les 
disharmonies dans ce que vous vivez sont créées par le fait d’entraver ce flux. C’est en vous-
même, et seulement en vous-même que vous pouvez rétablir et retrouver l’harmonie de la 
Vie qui coule en vous.  
 
Concrètement, lorsque vous traversez une difficulté, lorsque ce que vous expérimentez vous 
paraît difficile ou douloureux, c’est parce que votre personnalité projette son énergie, son 
attention sur ce qui lui semble être un problème. Vous focalisez votre regard sur le nœud et 
vous exigez des êtres bienveillants qui vous guident, qu’ils vous donnent une solution. Vous 
avez ce problème car vous réagissez au niveau de votre personnalité et celle-ci ne perçoit qu’à 
travers le mental et l’émotionnel. Les preuves qu’elle a là ne lui conviennent pas et lui posent 
problème. Elle dépose donc toute son attention et son énergie éthérée à cet endroit et ainsi, 
elle nourrit le problème. En pensant de cette manière analytique, puisqu’emprisonnée dans 
son corps mental, elle exige ensuite une solution. 
 
Or, si vous allez dans cette Flamme et que vous observez avec quiétude les circonstances : 
« tiens, il se passe quelque chose ici. Ce n’est pas un problème mais simplement quelque 
chose que je n’ai pas saisi », quand vous allez dans la région la plus vaste et la plus élevée à 
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l’intérieur de vous, vous retirez cette focalisation sur cette illusion de problème et vous pouvez 
désormais observer les choses depuis un angle plus élevé. Vous savez que c’est la Providence, 
c’est-à-dire l’Intelligence supérieure en action qui a généré cette expérience. Elle n’essaie pas 
de vous tester. Elle a simplement été contrainte. Ce que vous percevez n’est rien d’autre que 
le résultat de cette contrainte. Si vous vous placez en dehors du nœud, si vous allez au-delà 
de ce qui vous semble illusoirement un problème, alors seulement, vous vous réalisez dans ce 
flux, et assurément, le dénouement arrive comme par magie ».  
 
Je suis sûre que vous pouvez trouver dans vos expériences personnelles des moments où vous 
avez ruminé des heures, des jours sur un problème et au moment où vous avez accepté de 
lâcher, j’entends par là, un vrai lâcher-prise intérieur, « Allez, c’est bon, s’en est assez », vous 
avez constaté un dénouement s’opérer. Vous avez lâché le nexus que vous aviez-vous-même 
créé en contraignant le flux de Vie, le courant universel. C’est vous qui l’aviez maintenu, et de 
ce lâcher-prise, l’univers et la divine Providence, cette grande Intelligence en action a pu 
retrouver sa liberté d’agir et le problème s’est envolé, la solution magique que vous n’auriez 
pas pu prévoir est arrivée.  
 
« Une nouvelle humanité qui comprend cette loi-là ne rencontre pas de problème individuel, 
personnel. C’est une humanité qui est individuellement entièrement tournée vers le collectif. 
Elle est dans cette conscience absolue que le flux est toujours en train de chercher à 
s’harmoniser, en chacun de ses habitants ».  
 
Ils essaient de nous donner une image plus profonde de tous les phénomènes que nous 
verrons se manifester comme la notion de vaisseau terre.  
 
« Il n’existe pas une seule, mais de nombreuses voies de réalisation possibles. Il n’y a pas une 
seule et unique grotte pour tout le monde. Les appels, les manifestations sont multiples ».  
 
Je constate avec délice que les informations qu’ils nous transmettent et leurs explications vont 
toujours vers davantage de profondeur. C’est le cas de ce partage où nous explorons de 
manière plus large cette loi de rétribution. La qualité de leur transmission a aussi ouvert de 
nouveaux aspects en moi. Il est important de trouver un espace en soi où nous pouvons nous 
représenter ces enseignements, sans les mentaliser et c’est parfois difficile pour l’humain que 
nous sommes.  
 
Ils veulent maintenant nous parler du sens déique.   
 
« La loi de rétribution a une seule vertu fondamentale, celle d’indiquer pour chaque Courant 
de vie, de Lumière, le sens déique de la vie, l’Amour de Dieu. La loi de rétribution est, dans 
une planète école, ce qui permet d’entraîner, d’inviter chaque Courant de vie à s’unir à la 
Flamme qui l’habite. Quand vous allez dans le bon sens, que vous faites preuve de bon sens, 
vous vous sentez en harmonie avec ce que vous êtes. Par exemple, vous sentez que vous êtes 
guidé vers une activité en lien avec les enfants et la botanique et à ce moment, la loi de 
rétribution qui est accordée à votre écoute intérieure, cette Lumière en vous, va vous faire 
rencontrer une personne. Celle-ci va vous proposer de mettre à votre disposition un jardin 
pour travailler avec les enfants de la façon dont vous souhaitez. Dans ce cas, vous êtes les 
premiers à remercier l’univers, car c’est vraiment l’élan que vous avez ressenti et les 
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circonstances vous sont données d’une certaine manière. Cela se réalise, se manifeste 
concrètement dans votre vie.  
 
La loi de rétribution est le grand enseignant de la vie. C’est Dieu qui nous enseigne à travers 
son énergie d’Amour, car quand vous vous dirigez dans le sens déique de la vie, dans le sens 
Amour, il se manifeste d’une manière très concrète sur tous les plans. La porte s’ouvre, la 
Source œuvre, vous êtes ce chemin de la Source, son extension, son expression. Nous parlons 
d’un chemin qui se dessine lorsque vous êtes dans une perspective de forme, d’aspect. Mais 
la Source est là, au-delà et dans chacune de ces perspectives, qui sont quelques part des 
illusions de chemins, de temps et d’espace. Dans les planètes écoles, vous êtes dans vos 
costumes d’humains et cette loi vous permet de vous entretenir avec la Source en vous afin 
d’être guidé dans la juste direction. C’est ainsi qu’elle vous montre le chemin de la maison. En 
réalité, le chemin de la maison est en vous depuis toujours ». 
 
Ils précisent que tout a été très opaque pendant très longtemps et qu’il n’était pas facile de 
revenir à la conscience de cette Source pendant une longue période. 
 
« Le sens déique a toujours été visible partout car il vibre au sein même de toutes les couches 
de construction de votre terrain d’apprentissage. Tout ce qui a été créé et construit depuis 
l’originel est réalisé par le sens déique. En cela, toute la matrice de la nature implantée sur la 
planète école est elle-même un enseignement permanent ».  
 
Le sens déique est l’Amour divin, le chemin de la maison. Ce courant unique que nous 
appelons aussi le Verbe créateur, l’Amour en action, la force créatrice, la force de la 
Conscience en action, ce Grand Principe (tel que l’appelait le maître Peter Deneuv) est au 
centre de la construction des mondes par les grands civilisateurs.  
 
« Au sein même des planètes école, les élèves ont toujours pu voir son action en cours depuis 
l’éternel car, dans cette matrice de la nature, ils ont pu constater que de la Lumière, en passant 
par l’éther, les formes de la nature ont toujours respecté les volontés divines. Le sens déique 
a impulsé ce qu’a donné cette matrice de la nature. La grande mère matricielle de la nature 
est elle-même la réalisation du créateur. C’est le prolongement du sens déique. En cela, il faut 
comprendre que l’humain est Dieu individualisé. Au fond, il a son existence propre. En 
s’individualisant et en se parant d’un costume, l’humain s’est créé l’illusion d’être séparé de 
la Source et dans cette séparation, il en a oublié le sens déique, c’est-à-dire la présence de 
cette Flamme qui l’anime, la présence du Grand Principe qui se réalise à travers lui ».  
  
J’ai vu passer la publication d’un éditeur qui mettait en avant un livre, « Apprendre à s’aimer 
soi-même ». J’ai ressenti une anomalie avec ce titre, quelque chose qui peut représenter un 
danger. En effet, il ne s’agit pas de s’aimer soi-même, mais plutôt d’aimer ce que nous habite, 
la Flamme en nous, l’Essence qui nous anime, le sens déique, le Grand Principe, la divine 
Présence intérieure et la servir. Si s’aimer soi-même signifie aimer son costume, nous 
devenons dépendants de nos reflets et de notre miroir. Voilà ce qui pousse par exemple 
certaines personnes à vouloir transformer leur véhicule de matière pour se rapprocher 
d’idéaux de beauté illusoires, suivant des modes et autres tendances. Voyez-vous le piège ? Il 
ne s’agit pas de s’aimer soi-même et d’aduler nos constructions, mais d’aimer la Lumière de 
Dieu en Soi, la Lumière universelle, peu importe le nom que vous voulez lui donner.  
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Retrouver le sens déique est ce à quoi nous sommes prédestinés. L’être humain, en s’éloignant 
de son sens, de ce flux d’harmonie qui coule naturellement en lui, s’est auto-défini par rapport 
à son reflet dans le miroir. Il a dévié de sa nature originelle en rendant totalement obsolète 
l’Essence, la parole de Dieu qui s’expriment en lui. Il a fermé les yeux et les oreilles intérieures, 
il s’est coupé de son ressenti et a tourné son regard vers son costume. Ainsi, il ne perçoit qu’à 
travers les yeux de son costume de terrien, il n’écoute qu’à travers les oreilles de son costume 
de terrien, il sent avec son nez terrien. En se dirigeant vers ses sens physiques, extérieurs, 
l’humain s’est privé de sa nature originelle, de sa nature au sens divin, pour aller se parquer 
dans du béton. Il s’est construit sa propre prison.  
Évidemment, il est devenu facile de berner un humain qui ne fait confiance qu’à ses sens 
extérieurs car en effet, on peut lui montrer n’importe quoi, lui faire écouter n’importe quoi, 
lui faire avaler n’importe quoi. Si on lui dit que c’est pour son bien, ses sens intérieurs étant 
en sommeil, il ne percevra aucune différence.  
A contrario, l’humain qui s’éveille à lui-même revient dans ses sens déiques qui eux, parlent à 
travers les sens intérieurs, l’Essence intérieure. Ainsi, nous retrouvons la sensation et ce 
sentiment profond, cette écoute intérieure qui n’émane pas du bruit extérieur, mais du 
silence. Depuis ce silence, vous sentez si ça ouvre, si ça ferme, si vote Flamme se dilate ou 
vacille.  
 
Voilà ce que j’ai partagé à ce sujet avec mes enfants récemment.   
 
- Nous avons des oreilles, des yeux, un nez, mais ils peuvent toujours nous tromper. Ils sont 
partie intégrante de notre costume d’humain et nous en avons besoin. En effet, c’est pratique 
de savoir si ça sent le brûlé, si mon gâteau est en train de brûler dans le four. Mes yeux me 
servent à me déplacer, lorsque je ne suis pas privé de ce sens et j’ai aussi besoin de mes oreilles 
pour entendre. Ce costume d’humain a besoin d’ouvertures pour jouer sur ce plateau de jeu.  
 
Mon fils évoque immédiatement le troisième œil. Je précise alors qu’il se situe 1 cm au-dessus 
des sourcils, au milieu.  
 
Elle me répond : - Quand je tape ici, ça ne me fait pas mal.  
 
- Le troisième œil est celui qui te permet de regarder à l’intérieur de toi et non à l’extérieur. Il 
appartient aux sens cachés. Il fonctionne les yeux fermés. Vas-y, ferme les yeux et imagine un 
arbre.  
 
- J’ai vraiment vu un arbre, me dit-elle.  
 
- C’est ton troisième œil qui le voit. Ce troisième œil est donc un œil intérieur qui doit être 
relié à la divine Présence, à la Flamme intérieure intelligente, parce qu’à ce moment-là, au lieu 
que ce soit ta tête qui se serve de ton troisième œil, c’est Dieu, la Grande intelligence, le Grand 
Principe qui te montre le chemin. En t’entraînant et en prenant cette habitude, tu 
développeras cette capacité. Si par exemple, tu ne comprends pas pourquoi tu as un peu mal 
sur le côté droit de ton corps, tu fermes les yeux et tu consultes ton troisième œil, en 
t’adressant à la Grande Intelligence : « S’il te plait, montre-moi pourquoi j’ai mal ici ». Et peut-
être vas-tu te voir jouer avec ton copain, et réaliser qu’au moment où il a pris ta pelle dans le 
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sable, tu as dit non et que tu n’étais pas contente. La grande Intelligence sait te montrer les 
choses. Le troisième œil sert à cela. Et tes oreilles, tu les vois de l’intérieur ?   
 
- Non.  
 
- Pourtant quand tu penses dans ta tête, tu t’entends, car les oreilles, à l’intérieur, tu ne les 
vois pas mais elles sont là. Les oreilles à l’intérieur entendent quand nous pensons. Mais elles 
ne sont pas là pour entendre les pensées. Quand nous avons l’ouïe fine, elles sont là pour 
entendre les suggestions, les idées. Les oreilles intérieures sont actives quand, dans le silence 
absolu, tu as reçu un message, une explication et tout à coup, tu te dis : « Ah oui, je viens de 
comprendre ! » Les oreilles intérieures servent à cela.  Avec ton nez, tu peux sentir. A 
l’intérieur, on ne fait pas que sentir, on ressent. Ce sens-là est en action quand en rentrant 
dans une pièce, tu sens qu’il y a de la colère, quand tu te dis :  « je me sens bizarre à cet 
endroit » ou au contraire « qu’est-ce que je me sens bien ! » Nous ressentons les choses, les 
personnes, les endroits. C’est la vie depuis le sens intérieur. Elle nous montre l’essence de ce 
qui nous entoure, le sens de l’Amour.  
 
Voilà les outils qui nous permettent d’appréhender et de nous harmoniser au sens déiques, 
ce que nous, en tant qu’adultes, appelons clairaudience, clairsentience, clairvoyance.  
 
Dans l’avenir, ces apprentissages seront délivrés dès le plus jeune âge, car c’est le sens 
originel. Ces facultés sont à développer en premier. C’est ce à quoi nous devons être les plus 
attentifs. Plus nous amènerons nos enfants et l’enfant que nous sommes à prendre cela en 
considération, moins nous agirons à partir de l’inconscient et de la personnalité, mais plutôt 
au niveau de la Conscience, de cette Flamme triple, de cette Intelligence. De cette façon, nous 
sentons immédiatement quand nous réalisons une action à contre cœur, lorsque ce n’est pas 
juste, lorsque c’est le mental qui a cherché quelque chose, quand le personnage a peur, 
lorsqu’il a oublié de consulter le Grand Principe.  
 
En tant que parents, nous pouvons reprendre ce rôle d’enseignants-parents. N’attendons pas 
que l’enseignement soit seulement donné à l’école, offrons-le déjà au sein de la famille. 
Évidemment, pour que cela soit possible, il est nécessaire que la famille dans son ensemble 
fonctionne ainsi. Personnellement, j’aimerais sensibiliser les enfants à cette approche, mais 
cela nécessite que les parents eux-mêmes respectent cette manière d’être. S’ils ne sont pas 
ouverts à ces considérations et les estiment sans intérêt, les enfants ne seront pas écoutés. Il 
est donc primordial de toucher les adultes et les parents. Ceux-ci doivent se responsabiliser 
au niveau de l’enseignement de leurs enfants, car ils nous imitent. Il nous revient donc en tant 
que parents qui avons choisi d’enfanter et d’accompagner ces âmes, de devenir ces vecteurs. 
Les parents doivent prendre leur place d’ensemenceurs, d’enseignants. Beaucoup rêvent de 
cela et je vous assure qu’il en sera ainsi. Ces nouveaux modèles permettant à l’âme de l’enfant 
de retrouver simplement qui elle est et de se diriger vers ce qu’elle est venue faire, ils 
prendront forme sur terre. Nous avons un travail de déconstruction, de désapprentissage, de 
lâcher le faux à réaliser et c’est parfois, j’en conviens, un peu laborieux. Beaucoup de ces 
principes se retrouvent dans « Les aventures d’Ambre »*. Dans cet ouvrage ou dans les 
audios, j’ai déposé des outils pour comprendre les ressources intérieures dont on dispose, et 
qu’un enfant peut comprendre très rapidement et appliquer dans sa vie.  
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« Les enfants sont impliqués dans l’accélération de la loi de rétribution. Parmi eux, se trouvent 
beaucoup d’âmes très évoluées qui vivront ces avancées de façon beaucoup plus fluide, car 
elles sont déjà en résonnance avec cette poussée vibratoire. Leurs canaux sont déjà préparés 
et cette loi est beaucoup plus simple pour eux, il y a moins de résistance. Vous, en tant 
qu’adultes, avez comme des « angles obtus » et opposez beaucoup de résistance dans vos 
mouvements. Les enfants sont comme des sphères lumineuses plus allégées et cela sera 
beaucoup plus fluide pour eux. Ils auront beaucoup plus de facilité à accueillir cette 
accélération. A l’intérieur d’eux, les courants peuvent s’harmoniser plus simplement. Les 
enfants ont donc un grand rôle à jouer dans cette accélération, pas dans le sens des actions 
qu’ils auraient à entreprendre, mais par leur simple présence. Beaucoup de ces Courants de 
vie, accueillis pour une période, ont été choisis pour être des facilitateurs. Ils sont précieux, 
très précieux. Nous regrettons la noirceur exercée à leur encontre, même si ces âmes ont été 
informées des dangers potentiels qui les guettent avant d’accepter de s’incarner. Protégez-
les de toutes les influences sombres et négatives de l’extérieur, protégez-les de votre propre 
ignorance. Voilà une des missions les plus importantes que vous aurez à faire en tant que 
parent, famille, ami. C’est un rôle salvateur et aujourd’hui fondamental.  Protéger les enfants, 
c’est protéger le Courant de vie qui est en train de nourrir la nouvelle terre. Il est important 
d’en parler car ce sont vraiment eux les premiers à en être dignes, les premiers habitants. 
Prenez soin d’eux ! Le sens déique est naturel chez les enfants plus que chez n’importe qui et 
lorsque ce sens est protégé depuis l’aube de la naissance, il devient immensément précieux, 
comme une boussole d’or. Nous pourrions symboliser cela comme une boussole gravée dans 
la Flamme. Ils sont préservés des nuisances, ils savent suivre ce que leur indiquent leurs sens 
intérieurs.  Ces enfants sont d’ailleurs destinés à réaliser de très grandes excursions, ils seront 
des précurseurs et iront très loin. Beaucoup mèneront les premières grandes expéditions dans 
ce que sera plus tard Gaïa, des expéditions dans votre propre monde, celui qui vous est encore 
inconnu. Pour l’instant, vous ne connaissez rien de vos océans, ni même des contours du 
monde que vous habitez ».  
 
Je suis traversée de frissons en partageant cela et j’ai eu l’image des enfants devenus grands 
partant dans ces excursions. Là, au niveau de la terre, les excursions océaniques sont 
incroyables, les constructions sublimes et les stations tellement profondes dans l’océan. Ces 
technologies n’ont absolument rien à voir avec ce que nous connaissons. Dans la vision que je 
reçois, ils font des recherches et sont dans un épanouissement incroyable. C’est très beau. Il 
y a des portes. Les cartes océanographiques dont ils disposent sont différentes de celles en 
notre possession actuellement. Elles sont tellement détaillées, avec un aspect holographique 
et plusieurs profondeurs. Il est possible d’enlever certains champs de vision, des zooms 
permettent de tout voir à travers les couches, les sédiments, à travers tout. On peut tout 
calculer, analyser. C’est magnifique !  
Ils me montrent cela pour nous faire comprendre à quel point les enfants sont précieux. Je 
vois toutes ces couches qu’ils parviennent à traverser, les matériaux qu’ils développent pour 
l’amélioration de nos conditions, de toutes les construction, pour le transport… Tous ces mots, 
lorsque je les prononce, n’ont plus la même vibration. Tout est complètement transfiguré. 
Cela est bien loin des mots tels que nous les entendons aujourd’hui.  
Je vois aussi de grands édifices où nous aurons récolté l’ensemble des vestiges sacrés de tous 
les anciens mondes, tout ce qui avait été donné en tablettes, en parchemins, en écrits. Tout 
cela sera gardé précieusement. Beaucoup de personnes les étudieront dans leurs recherches 
individuelles, dans ce qui les anime.  
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Les enfants sont vraiment les explorateurs, les chercheurs, les élaborateurs de demain, les 
inventeurs, les fondateurs à de multiples niveaux. C’est juste incroyable ! Bien sûr, il est 
impossible de poser cela dans le temps.  
 
« Vous ne pouvez vous fier qu’à votre temps d’aujourd’hui, mais celui-ci n’aura plus lieu. 
Cependant, vous ne pouvez pas passer à travers ce dont vous devez faire l’expérience pour 
accéder à cela. Ne redoutez pas les étapes que vous avez à franchir. Comme nous vous l’avons 
montré, de grands détachements auront lieu. Voyez-les non comme d’horribles difficultés 
mais plutôt comme des portes. Soyez attentifs à ce que vous pensez, à ce que vous générez 
en vous ».  
 
Dans ce monde que je viens de percevoir, tout est lavé, tout est paisible, tout est vibrant. 
Merci beaucoup de nous montrer tout cela et de nous indiquer le sens profond.  
 
« C’est important de voir ces ouvertures. Le plus important est de retrouver l’Essence dans les 
sens, retrouver l’Essence dans les sens intérieurs. Harmonisez-vous avec vos sens intérieurs, 
ne cherchez pas à entendre comme vous entendez avec vos oreilles. Comprenez vos sens 
intérieurs, retrouvez le livre de la nature, revenez à la simplicité. Rien n’est difficile. Sentir. 
Sentir ou ne pas sentir, juste ressentir. Ne projetez pas trop loin ce que vous voyez, car plus 
vous projetez loin, plus les choses mettent du temps à arriver et plus elles mettent du temps 
à arriver, plus elles peuvent êtres biaisés, déformées . Revenez au présent. Implantez cela au 
présent ». 
 
Nous sommes comme des talkies walkies, passée une certaine distance, ils fonctionnent moins 
bien. Ainsi, il nous faut toujours revenir dans le cercle de notre Lumière, dans le cercle du 
présent, compresser le temps et revenir au centre, se recentrer et implanter, ici, dans la 
simplicité. « Je sens, je ne sens pas », « Je veux, je ne veux pas ». J’entends et je fais attention 
où je dirige mes sens. Est-ce que je me focalise plus sur mes sens extérieurs ou sur mon sens 
intérieur ?  
 
« Maintenant, vous connaissez le chemin. La première marche est de rediriger vos sens 
extérieurs vers l’intérieur. Retournez vers les sens intérieurs. C’est de cette façon que vous 
posez les pieds sur le chemin du sens déique ».  
 
Merci à tous, plus nous avancerons et moins les informations que nous recevrons seront 
mentales, plus elles seront vibrales.  
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